

Cubano Oscar Pino repite bronce en Mundial de lucha



La Habana, 28 oct (RHC) El cubano Oscar Pino repitió su bronce del pasado año en el Campeonato Mundial de lucha de Budapest, Hungría, para darle a Cuba su única presea en el estilo grecorromano.

El gigante de los 130 kg logró este domingo dos victorias de gran factura, que le permitieron por segunda vez en su joven carrera subirse al podio en una lid del orbe, en una división donde reina en el mundo su compatriota Mijaín López, quien no compitió esta vez.

En la repesca superó por la mínima al ucraniano Oleksandr Chernetsky (1-1), y por la presea de bronce al subcampeón olímpico estonio Heiki Nabi, quien el sábado había bajado de la lidia al tetracampeón universal Riza Kayaalp, de Turquía.

El ruso Sergey Semenov, victimario del cubano en cuartos de final, se llevó el título en la división con contundente triunfo de 9-0 (superioridad técnica) sobre el estadounidense Adam Jacob Coon.

Tales nombres deben anotarse en la lista de rivales que Mijaín López deberá batir para reinar en los Panamericanos de Lima, en el Mundial de 2019 y en la cita de Tokio 2020.

Resultó la quinta presea de Cuba en el mundial, ya que antes lograron tres en el estilo libre (maculino) y una en el femenino, la primera de su historia.

Con información de Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/175078-cubano-oscar-pino-repite-bronce-en-mundial-de-lucha>



Radio Habana Cuba